



## ティファールサンタPROJECT! 2018

本校児童会の6年生3名（桑原玲花さん、新宅良樹くん、伊集院歩未さん）が卒業前学級行事（調理実習）に活用しようと、食育推進プロジェクト「ティファールサンタPROJECT! 2018」の懸賞に学校を代表し応募していたところ、見事当選し本校にT-falのフライパン（直径27cm）が10個届きました。



このフライパンは6年生が3学期の卒業前学級行事（調理実習）で活用し、その後は家庭科室の備品にする予定です。

## マリンバ&ピアノコンサート

1月10日（木）午後、和田幸さんと池永義子さんのお二人の奏者をお招きし、本校音楽室においてマリンバ&ピアノコンサートが行われました。

当日は「荒城の月」「威風堂々」「ウィリアムテル幻想曲」などをはじめとした各学年の教科書に載っている曲、児童たちが日ごろよく耳にする曲等を中心に11の楽曲を演奏していただきました。

全校児童と教職員が午後のひと時、大変楽しい時間を過ごすことができました。



## 糸我小学校廊下照度倍増計画

このたび、糸我小学校廊下天井に、LED照明器具が8基（1階3基、2階3基、3階2基）増設され各階廊下天井の照明器具が倍増しました。

糸我小の校舎廊下は校舎の北側に位置していて照明器具の数も少なかったため、今まで曇りの日や雨の日や早朝は薄暗かったのですが、子どもたちもこれで快適なスクールライフが過ごせそうです。



## 第5回リサイクル活動

1月12日(土)今年度第5回目の糸我地区資源ごみリサイクル活動が行われました。この活動は年間を通じ6回行われ、本校からは奇数回には6年生、偶数回には5年生が参加しています。今回は第5回ということで、6年生の最後の出番でした。

資源ごみのリサイクルは、限りある資源の有効活用を通し持続可能な社会の形成や、物を大切に作る心の育成、地域美化意識や環境保全意識の育成などに有益です。

今年度の6年生もそれを意識し、担当回であった第1回、第3回、第5回のリサイクル活動の時は大変熱心に活動に参加してくれました。卒業後もこの経験を生かし、持続可能な社会の形成、地域美化や環境保全等を意識し生活することのできる立派な市民に成長していってくださることを願ってやみません。



## いのちの大切さについて学ぶ授業

1月15日(火)午後、本校音楽室において、有田川町在住の上前喜彦氏を講師にお



招きし、4～6年生の児童を対象とした「いのちの大切さについて学ぶ授業」を行いました。上前氏は25歳の時に患った白血病を克服し、無添加食品販売業を営みながら講演活動や音楽活動を精力的におこなっている方で、命とは何か、生きるとはどういうことなのか、ピアノ演奏を交えながら、ご自身の体験を踏まえ自然体で子供たちに語ってくれました。子どもたちは上前氏の話聞く中で、これから自分たちはどのように生きていくべきか、大事にするべきものは何か等々、生きることやいのちの使い方について今までより深く考えることができたのではないかと思います。

## 授業参観、学級懇談会、育友会委員総会等のお知らせ

来る2月6日(水)、本年度最後の授業参観、学級懇談会、育友会委員総会、育友会文化人権部会を開催します。多数の保護者の参加をお待ちしています。

☆育友会委員総会 12:50～

☆授業参観 13:15～

☆(1年～5年)学級懇談会 14:10～

☆(6年)中学校体操服採寸 14:00～ 学級懇談会 15:00～

☆育友会文化人権部会 15:40～